

**教育目標**：『豊かな心を持ち 共に学び合う 元気でたくましい伊尾木っ子の育成』  
**めざす子ども像**：(1)主体的・協働的に学ぶ子 (2)「思いやりの心」「感謝の心」「たくましい心」そして、健康な体を持つ子  
 (3)臆せず堂々と表現でき、コミュニケーション力を持つ子(元気にあいさつができる子)

伊尾木小学校 学校だより  
**なぎの木**  
 令和6年度冬休み号 12月24日発行

**☆ さあ、冬休み！ ☆**

今年も、残すところわずかとなりました。学校では、4月から上記の教育目標、めざす子ども像を目指して取り組んできました。子どもたちも、学習や生活に自分の目標をもって取り組み、一人ひとりのがんばりが子どもたちの成長につながったように思います。これも、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力によるものと感謝しております。ありがとうございました。

いよいよ、子どもたちが楽しみにしている冬休みがスタートします。冬休みは、今年のがんばりをふり返ったり、新年を迎え気持ちも新たに目標を決めたりと、自分を見つめ直すよい機会にもなります。

また、冬休みは寒いということもあり、起きるのが遅くなるなど生活も乱れがちになります。休みだからと遅くまでテレビやゲーム、YouTube等で夜更かしをし、朝もダラダラと寝てしまうということには決してならないようにしたいものです。そのためにも、テレビの視聴時間やネット使用のルールをご家庭で決めて、きちんと守らせることが大切だと思います。

お子さんが有意義な冬休みを過ごせるよう、また3学期をスムーズに迎えることができるように、ご協力をお願いいたします。

**☆ 校内持久走大会 ☆**

11月27日(水)校内持久走大会を行いました。『健康や安全に留意しながら、体を鍛え、自分自身に挑戦する心を育てる。友だちのがんばりを見て、励ます態度を育てる。』ということを目指して取り組みました。1・2年生は約1km、3・4年生は約1.5km、5・6年生は約2.5kmのコースで、当日までに4回の試走を行い、一人ひとりが「自己申告タイム」を設定し、誤差が規定より少なかった人にピッタリ賞が授与されます。当日は、各学年の保護者や地域の方に監察に立っていただいたり、励ましの声をかけていただいたりする中で、子どもたちは試走の時以上の走りを見せてくれたと思います。ご協力ありがとうございました。また、この日に向けて、『ごめんまで走ろう』の取り組みも行いました。朝の始業前、2時間目の後の休み時間の5分間走、体育の時間の試走、その他休み時間や放課後を利用してのランニングを合わせて、1周走るごとに「がんばりカード(ごめんなはり線に見立てたカード)」の1マスを塗っていくというものです。ゴールした人には集会で「がんばり賞」が授与されました。こうした地道な取組があつての校内持久走大会でした。



- 【ピッタリ賞】篠田■■■・影山■■■・北村■■■・平山■■■・  
 本田■■■・安岡■■■  
 【がんばり賞】門田■■■・小松■■■・畠山■■■・有澤■■■・  
 安養寺■■■・影山■■■・本田■■■・安岡■■■

**☆ 校内授業研究会！ ☆**

11月29日(金)3・4年生で全校授業研究会を行いました。今回の授業は、子どもたちが1人1台端末を駆使し、インターネットを活用したり、クラウド上で共有されているデータから友達の進捗を参考に学びを進めたり、友達へ直接聞きに行ったりして、自分なりの考えをまとめていくような「新しい授業の形」を目指したものでした。まだまだスタートしたばかりですが、キーボードを操作して学習を進めていく子どもたちの姿から、未来の授業の姿が見えてきたように感じました。



**☆ 学力調査 ☆**

12月3日(火)4・5年生は「高知県学力定着状況調査」、1～3年生と6年生は「安芸市版学力調査」に挑みました。いずれも4月から学習してきたことが力となっているかを試す調査でした。正式な結果(個人票も含め)は来年返ってきますが、十分でないところについては、3学期に補充して新しい学年に進んでいくよう取り組んでまいります。



**☆ 火災避難訓練 ☆**

12月10日(火)午後、1階家庭科室から出火したとの想定で、火災避難訓練を行いました。火元を確認したうえで、できるだけ火元から遠いルートを通って運動場に避難しました。この日は安芸市消防本部から消防士さんに来ていただき、消火器の使い方を習い、実際に消火器を使っての訓練を行いました。消火器を使うときのキーワードは「ピンポンパン」ということでした(詳しい内容はお子さんにお聞きください)。そして、最後に煙の怖さを話していただき、校舎1階に充満した煙の中を通る体験をして終わりました。このような経験をしないことが一番ですが、もしものときに備える学習でした。



**☆ 赤い羽根共同募金 ☆**

12月16日(月)児童集会に安芸市社会福祉協議会の職員の方に来ていただき、児童代表の生活委員さんから「赤い羽根共同募金」を手渡しました。ご協力いただきました皆様に深く感謝申し上げます。



**☆ 伊尾木・下山文化祭 ☆**

12月7日(土)・8日(日)の2日間、恒例の第41回伊尾木・下山文化祭が伊尾木公民館で行われました。伊尾木小学校からも硬筆、毛筆、図画、工作等の作品を多数展示させていただきました。教室の背面や廊下に掲示されていた作品や夏休みの工作なども展示しましたが、参加者からは好評だったと聞きました。また、土曜日には6年生PTAによるバザーも行われました。お疲れさまでした。



**☆ 年間読書目標冊数達成者 ☆**

12月9日(月)の児童集会で年間読書目標冊数(1・2年=120冊、2・3年=100冊、5・6年=80冊)達成者への表彰がありました。3学期を残して達成した人は次の通りです。読書にゴールはありません。今後も読書を楽しんでください。

【年間読書目標冊数達成者】

- (2年) 篠田■■■  
 (4年) 大井■■■・小松■■■・竹崎■■■  
 (6年) 有澤■■■・本田■■■・安岡■■■



**☆ 伊尾木っ子の活躍 紹介 ☆**

**安芸市展**

【硬筆の部】《優秀賞》篠田■■■・畠山■■■・有澤■■■

《奨励賞》本田■■■

【毛筆の部】《優秀賞》影山■■■

《奨励賞》有澤■■■・大井■■■

【図画の部】《優秀賞》小松■■■・畠山■■■・大井■■■・

門田■■■・安養寺■■■

《奨励賞》有澤■■■・小松■■■・安岡■■■

**人権標語コンテスト**

《入選》 平山■■■・門田■■■・有澤■■■

裏面に、「冬休みを迎えるにあたって」と1月の日程を載せています。ご覧ください。